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平成２０年第２回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 
番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 
１ (1) 魅力あるまちづくりについて 

 要旨 
 まちづくり寄附条例について 

総務企画部長 芥川幸子議員 

(2) 災害時の行動と防災対策について 
 要旨 
「災害時要援護者」支援対策の取り組みについて 

総務企画部長 

(3) 住民サービスについて 
要旨 
①公園の整備について 
②市立図書館の現状と環境整備について 

 
 
建設部長 
教育部長 

(4) 資源ゴミの分別収集について 
 要旨 
 ①廃食用油の回収について 
 ②廃プラスチックの回収について 
 ③なべ，釜類の回収について 
 ④大型ゴミの回収について 

市民環境部長 

２ (1) 農政改革の見直しへの対応 
 要旨 

①米政策の緊急追加対策のあらましとその対応について 

（緊急一時金） 

②品目横断的経営安定対策の見直しの内容と推進 

経済部長 村田宣雄議員 

(2) 農水省が実態調査する耕作放棄地対策 
要旨 

①対策の内容と仕組み（農業委員会・行政の役割） 

②解消計画の策定 

(3) 地球温暖化防止対策 
要旨 

①セクター別アプローチとは，どのようなことか 

②農水省は，農地管理を温室効果ガスの大きな吸収源と位

置付けた。そこで環境保全型農業の農地，土壌にはどの

ような効果があるのか 

 
 
市民環境部長 
経済部長 

(4) 災害に強い地域づくり 
 要旨 

河川越水対策及び山間地域の道路整備に関する雨水処

理対策 

①基本的な対策の考え方 

②現状認識について 

 
 
 
 
市長 
経済部長 
建設部長 
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３ (1) 宇土市財政健全化推進プラン 
要旨 
①具体的取り組み事項について 
②効果について 

総務企画部長 
市民環境部長 
市長 

上村雄二郎議

員 

(2) 第６次宇土市行財政改革大綱 
要旨 
①お役所言葉の改善について 
②職員育成計画について 

総務企画部長 
市長 

４ (1) 教育問題について 
 要旨  
①学校教材の整備状況について 
②学校図書の充実度はどうなっているか 

教育部長 
教育長 

福田慧一議員 

(2) 水道問題について 
 要旨  
①１９年度の経営内容について 
②値上げせず経営の健全化をどう図るか 

建設部長 
 
 

(3) 定員適正化計画について 
 要旨  
①職員の削減はどうなっているか 
②削減が進んだ結果，どうした問題が生じたか 
③削減をやめ，正職員を増やすべきではないか 

総務企画部長 
市長 

５ (1) 運動公園駐車場確保について 
 要旨  
①運動公園駐車場の実情について 
②新幹線高架橋下の駐車場利用について 

 
 
教育部長 
総務企画部長 

九谷新吾議員 

(2) 宇土市の歴史的人物の顕彰について 
 要旨 
 国，県や宇土市に功績を残した歴史的人物を讃え，末永 
く語り継ぐ顕彰制度があり，先人の達徳，遺品を収集し， 
保存，さらには展示公開するための既存の公共施設もしく 
は民間施設を活用した顕彰館の設置について 

教育部長 

 


